

BREVES

EMPLEO

El Plan de Choque se ampliará hasta el 28 de febrero

El Gobierno regional, la patronal, y los sindicatos alcanzaron ayer un principio de acuerdo para ampliar el Plan de Choque tres meses más, hasta el 28 de febrero de 2010. No obstante, mientras que los empresarios apuestan por ampliar sólo las contrataciones, los sindicatos CCOO y UGT quieren prorrogar el plazo también para la emisión de credenciales. Concretamente, la responsable de Empleo de CCOO en Castilla-La Mancha, Lola Santillana, explicó a Europa Press que tanto UGT como CCOO están de acuerdo en ampliar el Plan, pero aseguró que a diferencia de los empresarios exigieron que esa fecha incluya tanto las emisiones de credenciales como las contrataciones.

Las empresas contratan a 1.891 personas acogidos al Plan de Choque

La consejera de Trabajo y Empleo, María Luz Rodríguez, afirmó ayer en Las Pedroñeras (Cuenca) que, además de los más de 4.600 trabajadores contratados por ayuntamientos de toda la Región a través del Plan de Choque durante los cinco meses de aplicación del mismo, «son ya 1.891 trabajadores que cuentan con su credencial del Plan de Choque que están trabajando en empresas de Castilla-La Mancha». Rodríguez recordó que las empresas acogidas al Plan reciben la respectiva subvención si contratan desde un inicio de forma indefinida al trabajador, o si a los 6 meses de haberlo contratado se convierte en indefinido.

WORLD TRAVEL MARKET

CLM muestra lo mejor de su oferta turística en Londres

Castilla-La Mancha mostró ayer lo mejor de su oferta turística en la World Travel Market de Londres, que contó con la presencia de la consejera de Cultura, Turismo y Artesanía, Soledad Herrero, y del ministro de Industria, Turismo y Comercio, Miguel Sebastián. Ésta es la 30 edición de la WTM, dirigida a profesionales del sector turístico, ante los que «venimos a vender lo mejor de nuestra tierra, para que no sólo los turistas británicos lo conozcan, sino para que se dé a conocer en este escaparate internacional», en el que Castilla-La Mancha participa en la zona denominada 'Europa y el Mediterráneo'.

► INTEGRACIÓN ENTRE CCM Y CAJASTUR

La fusión de CCM, pendiente del OK de la UE y de los estudios jurídicos

Fuentes conocedoras de la operación explicaron que se está analizando si es necesario modificar la Ley de Cajas o si valdría con revisar los estatutos de la castellano-manchega

Araújo se compromete a abordar una reforma legal si CCM lo requiere. El PP exige «responsabilidades» y «los informes de Deloitte» e IU plantea transformar la entidad en una banca pública.

LA TRIBUNA / TOLEDO

El estudio por parte de la UE de las condiciones de la unión entre Cajastur y Caja Castilla-La Mancha y el aspecto jurídico de la misma son los asuntos que ahora mismo centran los trabajos de las dos entidades de cara a iniciar el proceso definitivo de negociación, según explicaron a La Tribuna fuentes conocedoras de la operación.

En primer lugar, es necesario conocer si desde Bruselas se recibe el visto bueno o si pone algún tipo de impedimentos a la misma. La segunda línea de actuación es la que se refiere a la parte jurídica, y en este aspecto también se está a la espera de conocer las condiciones que se deben cumplir.

La cuestión que se plantea en estos momentos es si resulta necesario modificar la Ley o no para dar la aprobación definitiva, y ése es el *quid* que se está estudiando: qué cambios jurídicos deben ser abordados. Las fuentes mencionadas no consideran imprescindible cambiar la ley, aunque sí revisar los estatutos de CCM, especialmente en lo tocante a los órganos de gobierno. Dado que el objeto social a partir de la fusión no incluirá el negocio bancario al menor, deberá estudiarse quién representa, por ejemplo, a los impositores y cómo.

Lo que sí quisieron aclarar es que los clientes no notarán ningún cambio. En las oficinas pondrá CCM, aunque no Caja Castilla-La Mancha, los extractos bancarios seguirán llegando igual que hasta ahora, y dado que ambas Cajas comparten muchas condiciones técnicas y de operatividad, la dinámica seguirá siendo igual para los impositores.

Será a partir del momento en el que se resuelvan las dos incógnitas mencionadas al principio cuando empiece el proceso puro de negociación. Y lo primero que se quiere hacer es hablar con los representantes de los trabajadores para explicarles lo que se tiene pensado hacer, cómo y cuándo. Lo que sí matizaron es que no se adoptará ninguna medida antes de hablar con ellos, estudiar las condiciones, y las necesidades para racionalizar los costes.

También se quiere hablar con el actual equipo directivo de CCM pa-

ra ver qué hace bien cada una de las dos Cajas, para aplicarlo en ambas, y todo ello para beneficio de los clientes.

Una serie de consideraciones con las que María Luisa Araújo parece coincidir. La vicepresidenta regional, en lo relativo al debate de si habría que modificar o no la ley de cajas, consideró prematuro avanzar si será necesario, pero si se requiriese una reforma legal «se abordaría». No obstante, insistió en que lo que procede a día de hoy es man-

tener «una actitud de respeto hacia el trabajo que ambas Cajas tienen que desarrollar ahora».

PARTIDOS. Los partidos políticos no son ajenos a todas estas informaciones. El popular Vicente Tirado reiteró que el PP pedirá responsabilidades políticas y penales a quienes «hayan hundido la Caja» y solicitó al Gobierno regional información suficiente para poder tomar una decisión y no votar «a ciegas».

El socialista Santiago Moreno,

por su parte, apuntó que el Banco de España ya está investigando lo sucedido, como demuestran los expedientes abiertos a los ex consejeros de Administración, y añadió que si hubiera apreciado alguna posible responsabilidad «ya habría informado a la fiscalía».

Por otro lado, Daniel Martínez, de IU, opinó que la fusión abre la «privatización de las Cajas» y abogó por reformar la ley, pero para convertir CCM en «un verdadero banco público».



La mesa de las Cortes se reunió ayer en Toledo. / ROSA MARCOS

Las Cortes llevan a pleno este jueves la propuesta de Cajastur

LT / TOLEDO

Las Cortes regionales celebrarán un pleno el jueves próximo para debatir la situación actual de Caja Castilla-La Mancha, una vez anunciada su integración parcial con Cajastur. La secretaria primera de la Mesa de las Cortes, Matilde Valentín, informó ayer del orden del día del pleno del jueves día 12, tras la reunión mantenida por la Junta de Portavoces y la Mesa.

El primer punto del pleno es un debate general con información previa del Consejo de Gobierno sobre la situación de CCM, que acumula varias iniciativas presentadas con el mismo conte-

nido. Con ello se da respuesta a las distintas solicitudes del Grupo Parlamentario Popular para debatir sobre la Caja regional y a la realizada el pasado día 4 por el Gobierno regional para comparecer ante el pleno y dar cuenta de la operación de integración de CCM en Cajastur aprobada por el Banco de España.

Esto se hace en virtud del artículo 195 del Reglamento de la Cámara que permite al presidente de las Cortes, de acuerdo con la Mesa y oída la Junta de Portavoces, «acumular a efectos de debate y votación las proposiciones no de ley y otras iniciativas parlamentarias relativas al mismo te-

ma o temas relacionados entre sí».

Una medida que el secretario regional del PP, Vicente Tirado, calificó de «cacizada» y de «golfería», y la enmarcó en una estrategia del PSOE para que no se hable de que el presidente regional, José María Barreda, «ha arruinado» a CCM.

Por el contrario, el portavoz parlamentario del PSOE, Santiago Moreno, planteó que lo que ha hecho su grupo, a propuesta de Valentín, es aplicar «lógica» y «racionalidad» al debate, pues no tendría sentido debatir el jueves en el pleno y hacerlo de nuevo el viernes en comisión.